

Asistió CEDH a centro de Atención a Niños Migrantes



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), a través de la Unidad de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes (NNA) acudieron al “Centro de Asistencia Social para Niños Migrantes no Acompañados”, adscrito al DIF Estatal.

La visita se realiza con la finalidad de verificar que se garantice el respeto de los derechos humanos de niñas, niños y adolescentes que se encuentran albergados, en espera que se determine la procedencia de ser retornados a su país de origen o ser solicitantes de refugio, atendiendo al principio del interés superior de la niñez.

El personal del organismo estatal explicó a los NNA el objetivo de la visita, además de otorgarles la información necesaria para que conozcan sus derechos humanos.